

## **Bauland**

Rüthen bietet als kleine Kommune einiges an Infrastrukturen, die gerade für junge Familien interessant sind. Ein verhältnismäßig gut ausgeprägtes Bildungssystem und das Angebot an Arbeitsplätzen – insbesondere auch im nahen Umland – sind neben der ländlichen Ausprägung oftmals die ausschlaggebenden Gründe, sich in Rüthen niederzulassen. Die Baudynamik der letzten Jahre in den Baugebieten am Schlangenpfad unterstreicht dies eindeutig. Baugebiete in anderen Ortsteilen, wie beispielsweise in Oestereiden, entwickeln sich teils ähnlich.

Damit Rüthen weiterhin eine attraktive Stadt für junge Familien und Menschen bleibt, die sich den Traum des eigenen Zuhauses erfüllen wollen, ist die Ausweisung von weiteren Baugebieten momentan eine wesentliche Aufgabe. Die FDP Rüthen setzt sich dafür ein, dass in der Kernstadt und in den Ortsteilen Baugebiete erschlossen werden, die die Grundlage für die notwendige demografische Dynamik bilden.